

## 1 学年通信



かがや

# 輝き

晃陽中学校第1学年

令和6年 10月 22日

No. 8

学年主任 野澤 将彦

### みんなで楽しい学校にするための…、「実行しよう! 3つの「あ」」

○あいさつをすすんでしよう○相手の気持ちを考えて行動しよう○何事にも熱く全力を注ごう

#### 冒険活動教室が行われました(2)

10月2日(水)、爽やかな朝を迎えた冒険活動教室2日目は、班別選択活動を行いました。午前には「アドベンチャーゲーム」「マウンテンバイク」「基地づくり」にそれぞれ分かれて活動を行いました。「基地づくり」は、さまざまな工具や自然の素材をいかして、班独自の作品を作るという活動でした。初めは何を作ろうかと悩んでいましたが、最後にはブランコやシーソー、ハンモックなどを協力して作り、お互いに遊んで楽しみました。

午後は、「カヌー」「つり」「ぼうけん木のぼり」などの活動を行いました。「ぼうけん木のぼり」は、ロープやハーネスなどの道具を使い、ブナなどを樹上まで登る活動でした。見上げるような高い木もあり、センターの先生の説明を聞く時は、不安そうな表情も見られました。ですが、いざ一つ目を登り切ると、見渡す風景に感動し、その後何度も木のぼりに挑戦していました。

2日目の夜は晃陽地域学校園の3校合同でキャンドルファイヤーを行いました。点火の儀式を終えた後の交流の集いでは、晃陽中実行委員による「昆虫狩りゲーム」が行われました。アリーナ全体が熱気に包まれ、児童生徒関係なくゲームを楽しみました。冒険活動教室実行委員さんたちがよく考え実行してくれたため、大盛り上がりとなった夜でした。

3日目は野外炊飯がありました。初めてカレーを調理した生徒もいましたが、上手に役割分担して時間内に作り、美味しくいただきました。ご飯の炊き加減もバッチリでした。

多くの体験が凝縮した冒険活動教室の3日間でした。ここでしかできない体験活動の中で、生徒それぞれが何度も「心ひとつ」にして「友との絆」を深めたことだと思います。今回深まった友、そしてクラスの絆は、合唱コンクールで遺憾なく発揮されるでしょう。11月2日(土)の文化祭を楽しみにしています。





カラー碗は  
見陽中学校HP